

こころと身体が元気になる温泉宿「江田島荘」

「日本経済新聞」記事掲載のお知らせ

株式会社レーサム（本社：東京都千代田区、代表取締役社長：小町剛）のグループ会社が運営するこころと身体が元気になる温泉宿「江田島荘」は、日本経済新聞でワールドラグジュアリーホテルアワード2024にて三冠受賞と、地域にこだわり尽くした取り組みがせとうち観光の新たな可能性を生み出している点などについて取材していただきましたのでお知らせします。

2021年7月に開業した江田島荘は、地元でとれる四季折々の食材で構成したお料理や、希少性が高い療養泉の温泉などで極上のひとときをお過ごしいただけます。江田島の皆さまと協力しながら地域の魅力を生かすことにこだわり、宿泊という体験を通してお客様のこころと身体が元気になるようなサービスを心掛けてきました。

当社グループは、これからも人々の暮らしや地域社会・地球環境と密接な関わりを持つ不動産を通じて、持続可能で豊かな社会の実現に貢献してまいります。

記事の全文は下記からご覧いただけます。

<https://www.nikkei.com/article/DGXZQ0CC131J60T11C24A1000000/>

※この記事は日本経済新聞の会員限定記事となります。



江田島荘

江田島荘 HP：<https://etajimasou.jp/>